VICTOR M. CABRERA TELÉFONO 1325 APARTADO 812

Ejemplar: ¢ 0.10



ORGANO DEL PARTIDO UNION NACIONAL

DIARIO DE LA TARDE

Nosotros los abajo firma-

dos, hacemos constar que nos hemos visto publicados

en el famoso pasquín del Diario Republicano como Vocales de la Directiva car-

lista de este lugar. Protestamos de dicho abu-

so de los agonizantes carlistas, pues nosotros no había-

mos autorizado a nadie para

que nos hagan figurar en dicha Directiva, pues nos declaramos Cletistas perte-neciendo a la Unión Nacio-

nal y nuestros votos serán para el futuro Presidente de la República el Liceuciado

don Cleto González Víquez. Rogado de los señores que

no saben firmar:

Cecilio Mena

José Serrano Adolfo Sánchez

Emiliano Pérez Francisco Vázquez Ramón Pérez Garita

Felimón Mena ú. ap.

Testigos; Felipe Vázquez H., Juan Mora Solís.

Gusysbo, 3 de Enero de 1928.

Yo José Quesada, vecino de Jaris del Cantón de Mora

hago constar que habiendo dado yo la firma al karlero Célimo Mora, y estando con-

vencido de que dicho indivi-duo está nada más que de engañador a los vecinos de

aris, pues protesto de dicha

gañado, y me adhiero al Gran Partido de la Unión

Nacional que proclama como Candidato a la Presidencia

de la República al Lic. don Cleto Genzález Víquez en el

Testigos; Felipe Vázquez, Cecilio Mena.

Yo, Jaime Luis Mora Var-

gas, vecino de la ciudad de San José, de mi expontánea voluntad declaro mi comple-ta adhesión al Partido Unión

Nacional que proclama la candidatura del eximio ciu-

dadano Licenciado don Cle-to González Víquez, por cuanto a que estando acom-

pañado por unos compañe ros carlistas para practi-

carme una operación en la boca, me abandonaron, y

comprendiendo que mi gus-

to es ser cletista, porque así conviene al País, me separo de las filas del carlismo

Testigos: Jasé Ulloa S., Carlos Marín Obando y Antonio Pacheco G.

iiVolistas!!

Nacional que es el que os dará garantías. No olvidéis las palabras del General Volio que dicen: «que ni un solo voto se pier-da contra Carlos María.»

Votad por el Partido Unión

San José, 1º de febrero de

Jaime Luis Mora Vargas

Guayabo, 3 de Enero de 1928.

periódo de 1928 a 1932.

Candidato a

por encontrarme en-

José Quesada

SAN JOSÉ - COSTA RICA

# ¡Sálvese el que pueda!

Guayabo, 17 de Diciembre de 1927.

Yo Pedro Marín Agüero, hago constar que no he autorizado a ningún carlista para que me haga figurar como vocal de dicha directi va, protesto de dicho abuso y me agrego de todo corazón al gran Partido de la Unión Nacional en donde allí daré mi voto per el Licenciado don Cleto González Víquez. A ruego de Pedro Marín

por que no firma

JUAN MORA SOLÍS Testigo: Cecilio Mena.

Quebrada Grande de Piedras Ne gras. 10 de Diciembre de 1927.

Nosotros Miguel y Custo' dio Marín Agüero protestas mos del abuso de los carlista. en hacernos figurar como vocales en la directiva carle ra de Piedras Negras sin nuestro consentimiento, y nos adherimos al Partido de la Unión Nacional, en donde votaremos por el Licenciado

don Cleto González Víquez.
Rogado de los señores
Miguel y Custodio Marín
Agüero porque no saben fir

JUAN MOKA SOLÍ

Testigos: Cecilio Mena, Pedro Vazquez.

Yo Belfort Fernández A' zofeifa me he visto publica do en el pasquín del Diario Republicano como vocal de la directiva carlista de este Distrito protesto de dicho abuso, pues yo no he autori' zado a nadie para que me haga figurar en dicha direc' tiva y me agrego de todo co' razón al gran Partido de la Unión Nacional, con lo cual daré mi voto para el Licdo. don Cleto González Víquez, ra Presidente de la Repú para Presidente de la Repú-blica en el próximo período constitucional de 1928 a

Rogado de Belfort Fer' nández Azofeifa por que no sabe firmar

JUAN MORA SOLÍS

Testigos: Félix Vázquez H., Cecilio Mena.

Piedras Negras, 10 de Diciembre de 1927.

He visto publicado en el pasquín del Diario Republi cano donde me hacen los carleros figurar como vocal de la directiva carlista de Piedras Negras. Protesto de dicho abuso y me agrego al Partido de la Unión Nacio nal que proclama como can' didato al Licenciado don Cleto González Víquez para Presidente de la República en el próximo período de 1928 a 1932.

Guápiles 19 de enero de 1928

Antolino Barquero Porras

Testigos: Felipe Vásquez H , Juan Mora Solís y Ce-cilo Mena.

# Se quedan solos Caballería triunfal

Cartago, como el inconmovible murallón de Verdún háse levantado firme y gallardo ante el enemigo para de tener su paso, trastornarle los planes y así salvar lucida mente los prestigios y el decoro del oriflama nacional.

Ha sido la hoja verde, pletórica de energías admirables, que logra al calor de un ardoroso patriotismo depurar el ambiente político de todo ácido maleante a fin de

que por donde quiera se respire a pulmón lleno un oxígeno saturado de cletismo. .!

Hoy tres cuartas partes de la población ciudadana provincial ha estampado su rúbrica en los registros nacio nalistas y ostenta sobre el pecho la insignia honrosísima del señor González Víquez, en prueba de cordura, de civismo y de amor a Costa Rica.

Esto es enaltecedor y muy digno de loa; porque triun fo y gloria tales han exigido esfuerzos ciclopeos y sacrifi

Emplazadas contra Cartago todas las baterías fulmi' nantes de la Acometividad, que aquí buscaba un sitio para su primer Cuartel, tuvo que despertarse aquel león dor mido que blasona su escudo señorial; sacudir con altivez su melena majestuosa e imponente, y exhalar un rugido soberano que fuera a repercutir hasta el fondo de las sel' vas para encender el heroísmo en todos los corazones y salvar de mácula su augusta heráldica! Fue preciso que la tribuna tronara sin cesar; que no tuviera descanso la prenta «El Renacimiento»; que el labrador se convirtiera en apóstol; en propagandista el artesano; en soldado de la causa, el profesional; en defensor, el empresario; y que todos, apremiados por el afán noble y el entusiasmo ardiente, transformaran a la Cartago yerta y pensativa, en una nueva Zaragoza que, cual la vieja ciudad hidalga de la Pilarica, ha sabido cerrarle sus puertas al carlismo y abrirle su alma generosa a los nobles ideales de la Unión

Nacional!

Eu ninguna parte acaso, tan ruda fue la lucha como aquí! Sobre destacados cartagineses cayeron las granadas del oproblo; las flechas del dicterio; la lluvia terrifica de las amenazas y las insidias. Qué no hizo, hasta dónde no llegó bajo este cielo el impetu irrefrenable de los adversarios? Aún no ha coagulado la sangre en el pasaje de San Luis...? Y sin embargo, los buenos hijos de esta tierra a todo resistieron con espíritu denonado y viril; a todo se enfrentaron con bravura y tezón que jamás tuvieron eclipse y en todo vencieron lealmente para así darle mayor timbre a la historia de la campaña.

a la historia de la campaña.

Mas es preciso que el aperezamiento no sobrevenga tras el esfuerzo; es necesaraio que la convicción de tan hermoso triunfo no enerve los pristinos entusiasmos, y que el incienso de la fama no narcotice los deberes. Hemos vencido en las conciencias y ahora tenemos que vencer en las urnas; hemos alcanzado una mayoría incomparable, pero estamos obligados a ponerla en evidencia y patentizar don-

de quiera nuestra pujanza y grandeza. El domingo inmediato caravanas incontables de fervorosos correligionarios desfilarán en la ciudad capital para rendir su homenaje al señor González Víquez y demostrar la fuerza efectiva del apoyo político que se le brinda. Será una manifestación tan brillante y singular como corresponde a un partido que hoy cobija 56 cantones; que le trae la libertad y el bienestar a Costa Rica, y que tiene por abanderado al Fundador de la República.

Cartagineses vosotros que habéis sido superiores al temor y al sacrificio en los momentos de dificultad y de peligro y que os habéis granjeado el reconocimiento y la simpatía del pueblo costarricense por vuestra actuación civica, ponedle remaches de oro al triunfo conseguido, y acudid a San José en vuestros plafantes corceles formando escuadrón de honor, legión de caballeros, ejército de bravos, con la bandera enastada, jubilosos y marciales, para que contribuyáis a esa nueva victoria y podáis saborear los frutos de vuestra obra admirable cuando la aclamación replia hasta en el último confín: «Salud cartagineses: Costa Rica

J. Fernández Montúfar

### Hermosa reunión

A Cleto González Víquez

A Cleto Gonzalez Viquez
Reuniones anoche y hoy
concurridas, todo el pueblo;
oradores Manuel Castro Quesada, José Daniel León, Ricardo Toledo, José Manuel
Córdoba y Nicolás Solano.
Demasiados aplausos.

ANTONIO AGÜERO

nario don Ricardo Sánchez falleció ayer, víctima de violenta enfermedad.

El señor Sánchez era un trabajador infatigable, quien por su carácter jovial dejó numerosas amistades.

Reciba su señora madre doña Juana Sánchez y demás deudos nuestro más sentido pésame.

Santa Bárbara de Heredia

# Qué rare, los carlistas con miedo Cría cuervos y te sacarán los ojos

se sobresaltan y se les estru-ja el corazón porque las tales siluetas tincquistas a caballo recorriendo la Pro-vincia. Costa Rica, fué tino-quista y cuando ese fenóme. no se operó, no se sobresal-taron, ni se les estrujaba el corazón; batían palmas a Carlos María Jiménez, quien fundaba clubs 27 de enero, en las princip les ciudades del país, en honor de los Ti-noco y si seleccionamos el tinoquismo que milita en ambos partidos, encontra-mos que los que se constituyeron en verdugos de los caídos, militan en el carlismo, no solamente en la pro-vincia de Heredia, sino en el país en general, porque están seguros que Carlos Mª. implantaría de nuevo aquel régimen de fuerza, q' fué el primero en iniciar, como fué el primero en recomendar a sus amigos y exigirles se ahirieran Jaime E-quivel, Guillermo Tinoco, Roberto Tinoco, Dorilo Murillo-terror del pueblo San Joaquín y Santa rbara—Ventura Fuentes, Bárbara-Ismael Pantoja, Gato Negro y una partida de palomitas que forman la plana mayor del karlismo, son acaso cle-

No conocimos la actuación tincquista de don Asdrubal Villalobos, pero por el cono-cimiento personal que ahora tenemos de él, estamos se-guros que fué bien intencio-nado.

Conocimos la actuación de don Chango Solera y de don Próspero Vargas, y nunca hemos dejado de agradecerles sus beneficios para los que caímos en desgracia con el golpe de Estado que dieron don Carlos María Jimélos Tinoco.

Chango Solera y Próspero Vargas, fueron los pararra-yos para los heredianos, don-de ellos acudíamos a resguardarnos de las calumnias de los tinoquistas que hoy militan en el karlismo, porque ese es su charco. Recuerdo una vez

un Jefe tinoquista, hoy de lo más connotado del karlismo, me infirió una enorme calumnia,—me dirigía a ca-sa de don Chango Solera; a que me salvara de esa injusticia, cuando Dios quiso po-nerme en el camino a Próspero Vargas, a quien le con-té lo que pasaba y para don-de me dirigía y el señor Vargas sin conocerme, me dijo: El señor Solera está distanciado del Gobierno, porque en Heredia están pasando cosas que él ha querino remediar y no ha podido y estamos por dejar esta gente, porque nosetros no nos prestamos para seme-

En el pasquín Karlista del 26 de Enero, aparece una correspondencia intitulada «El Tinoquismo otra vez a caballo en Heredia».

Dice el tal articulejo, que se sobresaltan y seles estrucias a correr la misma suer' casa a correr la misma suer' de nestedas. Fuí a las dos te de ustedes. Fuí a las dos de la tarde a la Comandancia y ya el señor Vargas, con el señor Solera me habían salvado.

Va me retiraba de la Comandancia cuando llegó don Lolo Solera a ofrecer un pa-garé por una suma que no recuerdo, para que sirviera de garantía, pará que don Enrique Zamora fuera pues-to en libertad, y don Prós-pero indignado le contestó: «qué es eso de pagarés para conseguir la libertad de un ciudadano; dígale a Enrique que salga a la calle, que na-die lo molestará, y así fué y como este caso y el mío conozco muchos de los seño-res Vargas y Solera. Quise regalar al señor Vargas una suma de dinero en pago del favor que me hizo, y jamás se me olvidará su contestación: Mi amigo, sólo las mu-jeres públicas y determina-dos individuos venden favores, yo estoy aquí para ser-vir de salvaguardia de los

caídos y no para negociar». Esos son los hombres que los karlistas insultan, pero que ellos con sus conciencias muy tranquilas no harán

caso a tanta infamia. El corazón se nos sobre-

salta y se nos estruja por tanta ingratitud.
Carlos María Jiménez, no pasará y no debe pasar, no lo debemos dejar pasar, porque esto constituiría la ruina de la República y por ende sus instituios.

sus instituciones. Ya lo dijo el Dr. Montero; nuestra próxima campaña política la haremos con don Alfredo González Flores como candidato y por esto de-bemos cerrarle el paso a Carlos María y llevar a la presi-dencia al más ilustre de nuestros concludadanos, Li-cenciado don Cleto González Víquez, sólo llevando este hombre al poder, seguirá desarrollándose en toda su extensión el gran programa del Partido Republicano: alternabilidad en el poder, paz, trabajo y libertad.

VICTORIANO.

### ¡Lea este periódico!

Si llega a manos de sus hijos menores, despreocupeser en sus páginas hay decen. cia, y su lectura servirá para que ellos se inclinen desde pequeños, a seguir una senda de absoluta corección cuando les llegue el tiempo de tratar la política del país. No es carlista: es el órgano de la UNION NACIONAL.

### Orotina cletista Nota de duelo El apreciable correligio-

Orotina, 29 de Enero 1928

# El candidato a diputado don Francisco de J. Mendo aparte de l'estation de la vallet et l'estation de la papeleta del carlismo en la Provincia de Herdenia, los cletistas dorigines de que avoir a nonce de la papeleta carlismo de la papeleta carlismo de la papeleta carlismo DES-PUES. DE HABER COMPROMETIDO SU PA. Particulation de l'estation de la papeleta carlismo de la papeleta carlismo DES-PUES. DE HABER COMPROMETIDO SU PA. Particulation de l'estation de

<u></u> 6

# La caballería y el destile del 5 de febrero próximo

Entusiasmo, orden y patriotismo serán la nota sobresaliente manifestación que revestirá proporciones colosales de esta

Avisamos a nuestros correligionarios que el domingo próximo, 5 de febrero, se verificará en esta capital nuestra manifestación a caballo y desfile de automóviles v demás vehículos.

El lugar de la reunión será la Sabana y la hora de acercarse al campo las 8 a.m. Para toda clase de informes los correligionarios pueden entenderse en las oficinas del Partido con don Federico Mora C., y en las demás Provincias con las respectivas Secretarías.

Aliste con tiempo su cabalgadura y no pierda, por ningún motivo, esta fiesta política que el pueblo de Costa Rica prepara al eximio candidato Señor González Víquez, y que constituirá la más grande, la mayor epopeya de esta jornada cívica.

NOTA:-A los manifestantes de la Provincia de Alajuela se les darán comestibles, lo mismo que alojamiento y completa ASISTENCIA para las bestias durante la noche del sábado y el domingo de regreso. Pida informes al Comité Alajuelense sobre cualquier detalle.

**BOLETIN DE INFORMACION** 

El carlismo sintiendo su derrota final, se da a la tarea de propalar falsas noticias

Nuestra manifestación a caballo para el do min go próximo será un aconteci miento verdaderamente sensacional.

sacional.

En el país entero no se habla de otra cosa. Todo el mundo busca la manera de obtener una bestia o un carro para el grandioso desfile.

«PATRIA» desmiente el falso rumor de que el Parti-

do haya traído del Guana caste bestias para facilitar-las, y asímismo desmiente el rumor de que las esté pagando a precios exagerados.

Lo que pasa es que el car' lismo en sus estertores de agonía, no medita lo que dice, y a ese paso, fúnebre y desconcertado, salta como un loco o epiléptico, cuando a su paso salen iniciativas como ésta del domingo.

Por ningún motivo la ca ballería será aplazada. Ni habrá motivos para suponer que el cletismo eche pie a-trás por los estúpidos co-mentarios que el enemigo común dira común diga.

Siga leyendo este boletín para tenerlo al día acerca de este acontecimiento cívico.

No falte el domingo al desfile que sobrepujará en éxito al raquítico del karlis-

Partido Unión Nacional

### Sin la Cédula no se puede votar

Avisamos a nuestros partidarios de las villas y ciudades que soliciten en las Juntas Electorales con suficiente anticipación, las cédulas personales para poder votar.

Sin la cédula nadie puede ejercer el

derecho del sufragio.

Los jefes del Partido están en la obligación de avisar a los partidarios este requisito y no deben permitir que lo dejen para el día de las elecciones.

# EL ULTIMO JALON VOTAR POR DON CARLOS MARIA JIMENEZ

[Costarricenses!

Para bien y tranquilidad de nuestra amada patria, hemos llegado al final de esta contienda.

Nuestras republicanas y democráticas características no han sufrido menoscabo ni alteraciones; la paz y la ar-monía no han sufrido. En la América Latina po-

cas naciones pueden cantar ese himno de gloria.

Al sacrificio que de sus derechos y nobles ideologías las circunstancias impusieron a los dignos ciudadanos el Lic. Echandi y el Gral. Volio ha sabido corresponder con dignidad y patrictismo nuestro don Ricardo que fué el beneficiado.

Previsoramente debemos aspirar a que el sucesor del actual mandatario sea un digno hijo de Costa Rica continuador del buen orden

actual. ¿Y quién mejor preparado y más popularmente conociy más popularmente conocido de nosotros que nuestro sabio y digno don Cleto González Víquez?

Por eso desde ahora decla-ramos que con la manifestación nacionalista del próximo domingo, le demostrare-mos al anémico e iluso carlismo el triste y ridículo papel que le ha tocado des-

empeñar en esta lucha. Ciento veintisiete mil seremos los sufragantes de esta vez.

Los señores carlistas pon-derando hasta lo último, nos dicen que su última cabalgata se componía de 2 000 y partiendo de csa cifra nosotros que somos muy compa' sivos y racionales les conce' sivos y racionales les conce' demos todo lo que se les antoje al respecto y los multiplicamos por 10 total de carlistas en todo el país 20 000.

Y en estas condiciones (decimos) pueden los adep' tos de don Carlos María y aún él mismo asustarnos con que nos derrotarán.

El próximo 12 a las 4 p. m., nos daremos el placer de verlos llorando sus locas e insensatas ambiciones.

e insensatas ambiciones.

VICTOR RAMÍREZ S. Febrero 19 de 1928.

Tomando Refrescos y Cervezas

### TRAUBE

Conserva la salud

Una LAGER le alarga la vida

### SIGNIFICA:

- 10-El restablecimiento de un gobierno Nepólico y despótico.
- 20-El implantamiento de un gobierno de círculo que sólo busca granjerías.
- 30-Poner los dineros nacionales en manos de un círculo avaricioso e insaciable.
- 49-Entronizar el reino de un gobierno de Mano Fuerte que causará el terror del país por sus acometividades.
- 50-La entrega de la Patria al mejor postor en beneficio de un pequeño círculo de vivi-
- 60-La muerte de las instituciones cívicas, la ruina del Tesoro Nacional.
  - No cometa Usted ese crimen!

# A los sufragantes de Calle de Blancos

Nos encargan decir a los sufragantes de Calle Blancos que la Mesa Principal está instalada en casa de la señorita Mariquita Montero y que la Junta expedirá las cádulas de votación todos los días—inclusive los domingos-de las seis de la tarde a las ocho de la noche (6 p. m. a 8 p. m.).

Ya lo saben pues los vecinos del lugar.

### Los caseríos de El Cordel y Balsa del Cantón de Mora, son unánim mente cletistas

Los caseríos de El Cordel y Balsa del cantón de Mora, no obstante de ser lugares tan retirados de los centros de población, han podido darse cuenta, aquilatar el valor de los dos candidatos que en estos momentos se disputan los sufraglos populares y han llegado al convencimiento de que para mantener en nuestro país los grandes beneficios de la paz, del progreso y del trabajo, de los cuales a Dios gracias hemos disfrutado, el sucesor de don Ricardo Jiménez no puede ser otro que el Lic. don Cleto González Víquez.

el Lic. don Cleto González Víquez.

Así lo han manifestado los valientes y honrados labriegos vecinos de todos estos lugares al celebrar sus magnas reuniones el 28 y 29 de

Es indudable que don José Cabezas tiene un olfato

más desarrollado que el de las aves de rapiña y como hombre perspicez y de gran colmillo ha explotado su íntima

amistad con don Ricardo pa-

ra que le diera el contratito de los alimentos a los reos

de San Lucas a fin de asegurar el maíz del afío y tetener una buena entrada

mensual que es más positiva que una diputación a la cola de un venado o una Administración del Ferrocarril

que de seguro se la quitarán tan pronto como llegue al Poder el Señor González

Víquez. Hace bien Cabezas es aseenero ppdo., a pesar de haber sido improvisadas, sin tener oradores de San José, finicamente al señor Francisco Madriz, de Alajuela.

En esas reuniones reinó un grande entusiasmo. Los vivas a nuestro Candidato, a don Manuel Castro Quesada y al Gral. Volio interrumpían a cada momento el discurso del orador.

Jamás los contados carlistas de por acá han podido celebrar reuniones como esta a que me refiero.

El triunfo de la Unión Nacional está ya asegurado en estos lugares, y el 12 del presente mes dejaremos escrita con nuestros votos, la mejor prueba de lo que decimos.

el 12 de febrero,

más que suficiente para que la verdad resplandezca y ful-

gure como el sol que nos ilumina y da vida a todos los seres del globo.

balandronadas y embustes del Karlismo que en su ago-

nía se vale de cuantas patra fias inventan para contener la abalancha de las huestes del Partino Unión Nacional

del Partino Union Nacional que le darán el triunfo más resonante al Lic. don Cleto González Víquez, en quien el país ve la mano de Dios para salvar la patria que es-

Allí van a terminar las

ETEMES

### ENTRE CHARLA Y CHARLA

# No se me amontonen, cletistas!

¡Carambal eso de sacar la cédula para las votaciones, no es chiche, como dicen los nicas. Esta pobre alma que les habla ha estado tres veces haciendo cola y no le ha sido posible entrar y sacar ese famoso papel.—Cuando llego a formar línea, está aquello cundiditico de cletistas. ¿De dónde díablos ha reventado tanto cletista?

Palabra de honor que antes no se veían y todo el mundo como andaba en la calle sin divisa parecía neutral, ¡qué va! ahora está la cosa que arde y han reventado más cletistas que esas hormigas abuelitas en ma-

Los carlistas parecen motos. Y cada botón azul que aparece en el montón, es víctima de toda clase de cho teos.—¡Cuente, viejo, cuente y llévele la noticia a Carlos Maríal—¡No pegue saltos que el suelo está parejol—¡Venga, coja campo y no se quede, para que éntre con nosotros y sirva de semilla azul!

-Viejo, no se quite la divisa; aquí no nos comemos a los niños crudos. -Venga, viejo, no se eche atrás; métase aquí en' tre los cletistas, que somos buena gente.

Así, por el estilo, se escuchan mil y mil chistes. Entre tanto la policía poniendo orden, grita:

-¡No se me amontonen, cletistas, no se me amonto' nen!

Y es que aquello es una barbaridad; están los cletis' tas a veinte por un carlista.

Yo, aburrido de esperar dos horas sin poder sacar la cédula, me retiré, para vol' ver cuando la avalancha cle' tista haya despejado el eampo.

Entre tanto, me parece escuchar la voz de los policías, que dicen: ¡No se me amontonen,

¡No se me amontonen, cletistas, no se me amonto nen!

CANUTO DELGADO

### Suscrib se a PATRIA

En esa forma contribuirá con un colón al mes a la campaña del Partido.

### Directorio Profesional

Victor Guardia Q. - Ricardo Fournier Q. Rogelio Salazar S.

ABOGACIA Y NOTARIADO Oficinas: Pasaje Dent. Antiguo local «La Feria» Teléfono 1386

FABIO BAUDRIT y TOMAS GAMBOA R.

ABOGACIA Y NOTARIADO
Oficiua: En la de don Cleto
González Víquez
Teléfono 612

Lic. Juan Felipe Picado Zuniga ABOGADO Y NOTARIO Oficina: Frente al antiguo Palacio de Justicia Teléfono 322

Vidal, José Joaqum y Daniel Quirós

ABOGACIA Y NOTARIADO
Teléfono 95 — Apartado 1285
Oficinas: Pasaje Dent
Antiguo local «La Feria»

LIC. NAPOLEON VALLE

ABOGADO Y NOTARIO
Teléfono 84
Rufete del Licenciado

Bufete del Licenciado Luis Anderson

### Llamamiento a los vecinos de Alajuelita, principalmente en los distritos de San Antonio y San José

Con verdadero patriotismo y gran cariño para el Cantón de Alajuelita, hago un entusiasta llamamiento a todos los vecinos pero con especialidad a los de los distrit s de San Antonio y San José para que sin titubeos ni dudas, porque no hay en que fundarlas, se acojan con el mayor entusiasmo a la

causa nacionalista, la que ha ido de triunfo en triunfo, y que así llegará hasta el final de esta jornada política en que la victoria será del partido más grande, el más prestigiado, el que traerá el bienestar a la patria y el que hará honor a las instituciones nacionales; ese será el Gran Partido de la Unión Nacional.

Aún es tiempo, honrados compueblanos, de que sigamos la gran masa de los ciu dadanos de Costa Rica que indiscutiblemente llevarán a la Presidencia de la República al hombre más puro y mayor capacitado para dirigirla al ilustre Lic. don Cleto González Víquez.

Rec. rdemos cuanto debemos a ese gran hombre

mos a ese gran hombre de quien el país entero se muestra orgulloso. El fué quien en su primera administración presidencial elevó a Alajuelita a la categoría de cartón, él fué quien nos dotó de la primera casa de enzeñanza, por él tuvimos cañería, a él debemos el que el Tiribí suprimiendo en esa forma las grandes dificultades con que antes, hon rados trabajadores, topábamos para las comunicaciones con la capital, y en fin es a don Cleto, a ese hombre que de verdad quiere a su patria, al que debemos todo lo que Alajuelita tiene de bueno.

<u>6</u>

6

**6** 

No olvidemos tanto favor, seamos agradecidos y con tribuyamos con nuestro vo to unánime al triunfo indiscutible de la causa nacionalista, honor y gloria de Cos-

¡Seamos cletistas!, ¡aun es tiempo!

Viva don Cleto González Víquez.

Eligio Mora GÓMEZ. Alajue ita 1º de Febrero de 1928

### Otra protesta

Yo, Rafael Fonseca Castro, vecino de este cantón y con mis derechos cívicos me extrañó mucho verme en la directiva carlista de este lugar, cosa que nadie me ha pedido mi parecer y por lo tanto hago firme protesta de tal abuso. He sido neutral pero en este acto declaro que soy ferviente partidario de la candidatura del ilustre Lic. don Cleto González Víquez, por quien votaré.

Rogado de Rafael Fonseca Castro que no sabe firmar, se lo hago yo.

Dolores Mesén M. Acosta, enero 23 de 1928

AIMPERIAL

### SOMBRERERIA DE FEDER CO AYMERICH

Surtido de sombreros de última novedad, todas calidades y para todos los gustos, marcas

Stelson, Henry Healb, G. B. B realine, etc., et

Repecialidad en sombreros de pita de la sfamada marca

MONTECRISTI

Teléfonos 863 y 747

Apartado 65



tá amenazada por un ambicioso inmoderado que se le ha metido la locura de ser Presidente de la República sin ninguna credencial que lo abo

nepara semejante empresa.

BLASITO APÚ OCONITRILLO

**6** 

gurarse con una prebenda productiva como es esta de la alimentación a los de la evangélica pues allí podrá sacar una magnífica tajada del presupuesto sin quebrantos de cabeza di dolores de ídem.

El paso dado por el Gobierno es muy justo pues don Richard tiene gran estima por sus íntimos amigos y no los puede dejar volando en el aire.

Este hecho dice a las claras que tanto el Gobierno como Cabezas están convencidos de que la derrota de Carlos María es inevitable. El señor Presidente de la República es el fiel intérprete de la ley y su actuación en la presidencia ha de fulgurar con brillo esplendente y por esta razón jamás empeñaría su nombre y se hecharía lodo acuerpando la impopular y terrifica candidatura de Carlos María.

Don Ricardo, a pesar de los decires y la desconfianza que le tienen los ciudadanos debido a las prédicas mefistofélico-políticas del Carlismo, que ha hecho creer a los partidarios sus inteligencias con el repúblico que rige los destinos del país, don Ricardo, decimos es inmaculado y su devoción por hacer cumplir la ley, es tan grande que los costarricenses de sentido común y sano juicio jamás deben de dudar de la integridad del mandatario. Siga don Carlos María infiriéndole la ofensa más denigrante que un mandatario puede recibir, al decir a sus partidarios que tiene asegurada ya la Presidencia, como Cabezas el contrato del hotel de San Lucas.

Por suerte para el País, ya vamos a poner fin a esta pantomima Karlista y con el reventón que se van a llevar Partido Unión Nacional

Se invita muy cordialmente a todos los cletistas que tengan su automóvil y que no hayan recibido su invitación porque se estraviara, para asistir al desfile de automóviles que habrá en esta ciudad el domingo 5 de Febrero de 1928.

999999999999999999999

La Comisión

San José, Enero 30 de 1928